

3mの大怪獣もいるらしい!?  
沖縄は巨大タチウオ天国だった!

フィッシングエイト本店・寺元副店長が語る超豪快テンヤ釣り

身長176cmの寺元さんと添い寝すると、  
何だか大きく見えませんが、やっぱりこれ  
はチャンピオンベルト級だ



テンヤは市販品で最大のハヤブサの60号、ワイヤーリーダーはイシダイ釣り用の#36を40cm、エサはサンマを半分に切ったものを使用。寺元さんの使用タックルはサオがダイワ・メタリタチウオM-H-225S、リールが電動のシマノ・フォースマスター-3000MK、ライドPE3号と専用レジロッド。



寺元副店長が勤務している大阪市平野区にあるフィッシングエイト本店(☎06-6799-0080)のほか、大阪府内のエイト2、エイト3、フィッシング1BAN、LURE1BAN、神戸市西区のエイト玉津、京都府伏見区のフィッシングエイト京都伏見とグループ各店にはタチウオ釣りが得意なスタッフが必要するので気軽に相談にのってもらえる。もちろん全店でタチウオ用品を豊富に取り揃えている

知られているが、近年注目を集めるのが沖縄だ。聞けば指10本クラスが釣れるという。

その沖縄の怪獣タチウオにチャレンジしたのが大阪を中心に兵庫、高

拠点に活動中のシマノテスター・高橋哲也さんからの、お誘いを受けてのチャレンジだったそうだ。

ところで沖縄にはオキナワオオタチ、テンジクタチという別種がいるが上の写真を見るかぎり大阪湾と同

と話す地元漁師さんもいるのだと。ただポイントの水深が200~300mなので陸っぱりではまず無理だが、沖縄は巨大な天国に間違いなさそうだ。

**初チャレンジで  
168cm!**

都と近畿一円に店舗を展開する大型  
釣具店イチバンエイト・グループの  
スタッフの皆さんだ。

2012年3月20日、慰安旅行ご

全長168cmで幅は指8本くらいですかね。もう一本は社長がゲットした140cmです。アタリは大阪湾釣りと同様、最初はコツコツと微妙でしたが、その後の突っ込みはズンドーン！と半端なく強烈でした」  
沖縄では以前からジギングのタチウオ釣りをやってはいたが、この時

事に怪獣を仕留めることができたフ  
ィッシュングエイト本店の副店長・寺  
元昭二郎さんにお話しをうかがった  
「ベストシーズンではない3月でし  
たので残念ながら船2隻での釣果は  
2尾だけでした。そのうちの1本が  
運よく僕のサオにヒットしまして、

2012年3月20日、慰安旅行と  
社員研修を兼ねて沖縄本島の本部港  
から遊漁船「善海丸」に乗り込み、見